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晨报淄博10月14日讯 日前，
本报开通“对物业管理有啥看法？请
您来说说”栏目后，接到大量市民的
电话，他们对于小区物业管理发表了
很多看法与见解。记者梳理发现，居
民希望成立业主委员会成为其中的
热点问题。

记者发现，小区业主委员会的成
立成为居民普遍关注的问题。反映
的问题共涉及两类，一是对业主委员
会成立的流程不清楚，二是反映成立
业主委员会难度太大。

对此，记者进行了调查和采访。
住建部门一名工作人员介绍了成立
业委会的流程手续。然而，对于不少
小区尤其是老旧小区来说，达到这样
的条件并不容易。一方面，因为涉及
的申请流程多，不少业主参与积极性
较低；另一方面，业委会的相关事项
需要准备到位，例如，业委会定期意
见的组织汇总、资金的来源以及如何
协商，这些需要健全的机制。尤其对
于老旧小区以及房屋买卖流动性大
的小区来说，做到上述这些方面并不
容易。

近日，《淄博市物业管理条例（草
案）立法意见和建议》正在面向社会
各界征求意见。为了将业主、物业公
司的建议和意见及时传达给相关部
门，即日起，晨报联合淄博市物业管
理协会开通征求意见热线电话：0533
-3585000，晨报记者将及时听取大
家的心声，把大家的意见建议分类整
理，及时进行反映，为共建温馨家园
而努力。

物业热线挺忙
成立业委会成热点

对物业服务的意见和建议
欢迎继续致电0533-3585000

米！女侠，真赞！
10月13日上午10点半，晨报大厦19楼，一场消防逃生演练正在进行，本报记者孙玲玲体

验从65米高空逃生缓降。
为进一步加强消防安全教育，让职工掌握消防安全知识和技能，学会初期火灾扑救

以及逃生的方法，在潍坊市平安消防工程有限公司淄博分公司专业人员的指导下，鲁中
晨报社与民建高新区四支部联合开展了2019年度下半年消防安全培训，民建高新区四
支部成员李成明以及本报记者孙玲玲、蒲泫奇分别体验了高空缓降。

记者 王兵 蒲泫奇 摄影报道 详见09版


